

Inicio > Destacado > OPEP espera mercado de petróleo más ajustado por renovadas tensiones geopolíticas

Destacado Internacional Petróleo - Minería

OPEP espera mercado de petróleo más ajustado por renovadas tensiones geopolíticas

Por Valora Analitik - 2019-05-14

671



El brazo de análisis de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) dijo hoy que espera que el mercado petrolero mundial se ajuste aún más en los próximos meses en medio de las renovadas tensiones geopolíticas, pero mantuvo estable su crecimiento de la demanda de petróleo en 2019, ya que el "potencial alcista del crecimiento económico mundial en 2019 sigue siendo limitado".

En su informe mensual del mercado petrolero, la OPEP estima que la demanda de su crudo promediará 30.58 millones de barriles por día (b / d) en 2019, una caída de 1.01 millones de b / d en el año, lo que sugiere que los inventarios mundiales de petróleo van a disminuir considerablemente de los niveles actuales.

Pero el informe también mostró un aumento sorprendente en los inventarios de crudo en los últimos meses, lo que sugiere que aún puede ser necesario que el grupo productor continúe con sus recortes de producción para equilibrar el mercado.

Los 14 miembros del grupo bombearon 30.031 millones de b / d en abril, en comparación con los 30.034 millones de b / d de marzo, según fuentes secundarias de la OPEP.

Esto es 549,000 b / d más bajo que sus propias metas. La demanda de crudo de la OPEP en 2018 promedió 31.59 millones de b / d.

Este informe se produce después de que la infraestructura petrolera clave y las rutas de tránsito en el Medio Oriente se hayan visto afectadas por ataques de sabotaje en los últimos días.

Las tensiones por las amenazas a los flujos de petróleo de Medio Oriente se intensificaron el martes después de un ataque detuviera los flujos a través del principal oleoducto de transporte de petróleo de Arabia Saudita a las terminales y refinerías en el Mar Rojo.

La OPEP advirtió que el crecimiento fuera de la organización en 2019 es probable que sea más lento que el año pasado en medio del crecimiento económico mundial más débil y debido a las costosas restricciones logísticas, especialmente en los Estados Unidos.

"Los productores norteamericanos continuarán enfrentando la presión de los accionistas que exigen disciplina de capital y un retorno de sus inversiones, y esto podría suceder a expensas de un aumento de gasto de capital disponible", agrega el informe.

Según los informes de la OPEP, los inventarios comerciales de petróleo de la OCDE aumentaron ligeramente a 2,88 mil millones de barriles en marzo y se ubicaron en 22,8 millones de barriles por encima del promedio de cinco años.

En diciembre, las existencias estaban 28 millones de barriles por encima del promedio de cinco años, lo que demuestra que el grupo productor ha avanzado en el equilibrio del mercado.

Según el dato preliminar, las existencias comerciales totales de petróleo en Estados Unidos aumentaron en 26,5 millones de barriles hasta alcanzar los 1.225 millones de barriles en abril.

Crecimiento de suministro

El brazo de investigación y análisis de la OPEP mantuvo estable su estimación del crecimiento de la demanda mundial de petróleo en 1.21 millones de barriles por día.

La demanda mundial de petróleo ahora se estima en un promedio de 99,94 millones de b / d este año, en comparación con los 98,73 millones de b / d en 2018, dijo la OPEP. El grupo estimó el crecimiento de la demanda mundial de petróleo en 2018 en 1,41 millones de b / d.

La OPEP revisó marginalmente el crecimiento del suministro de petróleo no perteneciente a la OPEP en 2019 en 33,000 b / d a 2.14 millones de b / d.

Se proyecta que el suministro total no OPEP para el año promediará 64,52 millones de b / d, con el pronóstico de que el Reino Unido, Brasil, Rusia, Australia, Ghana, Sudán del Sur y Sudán serán los principales impulsores del crecimiento de este año. Se proyecta que México, Kazajistán, Noruega, Indonesia y Vietnam experimentarán los mayores descensos.

Según las previsiones, la producción de crudo de EE. UU. aumentará en 1,44 millones de b / d en 2019 a 12,40 millones de b / d.

Pero la OPEP dijo que los proyectos petroleros de EE. UU. están comenzando a mostrar retrasos ya que, según los informes, los productores están reduciendo el gasto y no pueden aumentar la producción debido a la limitada capacidad del oleoducto.

Producción

La producción de crudo de la OPEP se mantuvo en gran medida en abril, con una caída de 3.000 b / d del mes anterior a 30.031 millones de b / d.

La producción de crudo de Arabia Saudita cayó a 9.74 millones de b / d en abril desde los 9.79 millones de b / d del mes anterior, según un promedio de las seis fuentes secundarias que utiliza la OPEP para medir la producción.

El reino reportó una producción de 9.81 millones de b / d el mes pasado, desde los 9.79 millones de b / d en marzo. Eso está muy por debajo de su cuota de 10.31 millones de b / d bajo el acuerdo de corte.

En la última reunión de la OPEP en Viena, los miembros del grupo acordaron reducir la producción en 812,000 b / d, con Rusia y otros nueve aliados que no son miembros de la OPEP comprometiéndose a un recorte de 383,000 b / d durante los primeros seis meses de 2019.

La producción de Iraq aumentó abruptamente a 4,63 millones de b / d en abril, muy por encima de su cuota de 4,51 millones de b / d, según fuentes secundarias de la OPEP. Pero el segundo mayor productor de la OPEP reportó una cifra de producción de 4,50 millones de b / d para abril, sin cambios desde marzo.

En Irán, golpeado por las sanciones de EE. UU. y la eliminación de las exenciones de EE. UU. de sus clientes clave, la producción cayó a 2,55 millones de barriles por día en abril, una caída de 164 mil barriles por día respecto al mes anterior.

Venezuela reportó una cifra de producción de 1,037 millones de b / d, 77,000 b / d desde marzo, debido a que los cortes de energía y las sanciones de EE. UU. continúan paralizando al productor de petróleo de América del Sur.

(Tomado de Platt's)

Compartir:



Artículo anterior

En marzo, producción industrial creció 3,2%; ventas del comercio aumentaron 5,3%

Artículo siguiente

Morgan Stanley ve dólar en \$3.010 para final de 2019; escepticismo sobre divisas emergentes

Artículos relacionados Más del autor



Luego de seis debates, MinHacienda se opuso a que Congreso administre el 20% del Presupuesto



Gobierno acogerá recomendación de Comisión de Expertos sobre pilotos de fracking



Credicorp Capital se integrará en proceso de inversión de East Capital



Síganos en:



Publicidad



Destacado

Ver más →

Luego de seis debates, MinHacienda se opuso a que Congreso administre el 20% del...

2019-05-14

Gobierno acogerá recomendación de Comisión de Expertos sobre pilotos de fracking

2019-05-14



Síganos en:



Publicidad



Destacado

Ver más →

Luego de seis debates, MinHacienda se opuso a que Congreso administre el... barata de la región

2019-05-14



Conozca a Grupo Valora

Nuestro portafolio de servicios es:

- ▶ Valora Analitik
- ▶ Valora Consulting
- ▶ Valora Software

Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia

☎ (+57 4) 604 1762

✉ Email: info@valoraanalitik.com

Estamos inscritos en el Registro Nacional de Agentes del Mercado de Valores - RNAMV, según resolución número 0667 de 2016 de la Superintendencia Financiera de Colombia Más información

